Communiqué en Anglais

(You Knock Me down) is the new single from the new album in preparation. 
This track, mainly influenced  by Electro-Pop and by the  Pop-Rock of the  80s is a rich combination of musicality and emotion. The maxi contains a radio edit, an extended version and a  Club version .
So this disc features tracks which follow the same creative line: A warm and dancing music with House and Funk rhythms on which are supplemented  crackling percussion, catchy guitar riffs and sweet saxophone or piano sounds .
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(You Knock Me down) est le nouveau single extrait de son  album  en Préparation .
Ce  titre , principalement influencé par la Pop-Electro et  la Pop-Rock des années 80 , est une combinaison très riche en musicalité et en émotion. Le maxi  contient un radio Edit,  une version extended , et une version pointue pour un public averti (Clubber)
Ainsi ce disque réunit les titres qui empruntent la même veine créatrice : une musique chaleureuse et dansante avec des rythmiques House et Funk imparables sur lesquelles se greffent des crépitements de percussions, des riffs de guitares entêtants et des phrasés suaves  de saxophones ou de pianos.
